

# Viens célébrer la Journée nationale des peuples autochtones!

Le 21 juin prochain, tu es invité avec tous tes amis à une fête très spéciale! Cette date, qui correspond au premier jour de l'été, a été choisie pour marquer la **Journée nationale des peuples autochtones**.

C'est en 1996 que Roméo LeBlanc, alors gouverneur général du Canada, a proclamé cette date comme étant la Journée nationale des Autochtones. C'est une occasion pour tous de reconnaître la richesse culturelle et la contribution des **membres des Premières Nations, des Inuit et des Métis**. En 2017, le premier ministre a annoncé que la journée s'appellerait désormais la **Journée nationale des peuples autochtones**.

Pourquoi le 21 juin? Eh bien, depuis des siècles, plusieurs des premiers habitants d'ici célébraient, cette journée-là, l'arrivée de la saison chaude et les plaisirs du

solstice d'été. Le solstice d'été est le plus long jour de lumière de l'année. Pour bien des gens, cette journée possède une signification spirituelle et c'est un bon moment pour célébrer les peuples et les cultures autochtones.

Les activités de la Journée nationale des peuples autochtones sont organisées partout au Canada. Tu peux y prendre part soit en communiquant avec une communauté ou une organisation autochtone locale, soit en organisant toi-même des activités avec tes parents et amis. Pour obtenir plus de renseignements sur les activités de la journée, visite le site Web [canada.ca/journee-nationale-peuples-autochtones](http://canada.ca/journee-nationale-peuples-autochtones).

La Journée nationale des peuples autochtones s'adresse à tous les Canadiens et Canadiennes. Alors, soyez de la fête!

